
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
財政運営の総括は。
病院事業会計の評価と見通しは。

２.
不祥事防止対策の状況と課題は何か。

１.
松糸道路を活用したまちづくりとは。
観光、企業誘致、医療、移住その他市の施策において「松糸道
路」はどのような効果をもたらすのか。

１.
オンライン資格確認状況と課題は何か。

２.
課題は何か。

３.
ワクチン接種の助成ができないか。

１.
ＮＰＯ法人へ貸し出して１５年経過したが、市としての評価はい
かがか。

１.
居谷里水源の問題点は。
水道水の安全確保をどうするのか。

２.
近隣自治体にも学びながら、今すべきこと、具体策を実行せよ。

１.

公共施設の多くが老朽化しているが更新できるのか。
組織・職員体制の見直しをどう進めるのか。

１.
市道の現状と課題は何か。
松糸道路の課題は何か。

２.
現状と課題は何か。

３.
現状と課題は何か。

４.
登録の基準は何か。

１.
生物学的男性のトランスジェンダーによる女性トイレ使用につい
て、市の見解は。

生物学的男性のトランスジェンダーによる公衆浴場の女湯使用に
ついて、市の対応は。

生物学的男性のトランスジェンダーによる女子スポーツ競技参加
の問題点は。

市内小中学校におけるＬＧＢＴ教育について
市内小中学校における学校図書館のＬＧＢＴ関連の図書について
東京都では、職員でＬＧＢＴの人と同居をしている場合に扶養手
当や住宅手当を支給するとしたようだ。市の対応を問う。
0

市組織の内部統制について
(1)
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（１日目５名、２日目５名、３日目５名予定）

質　問　項　目　及　び　要　旨

１
１３番

大 竹 真千子
[一問一答]

令和４年度決算について
(1)
(2)

学校再編について
(1)

３
１０番

宮 田　一 男
[一問一答]

マイナ保険証について
(1)

２
４番

傳 刀　 　健
[一問一答]

松糸道路を基軸としたまちづくりについて
(1)
(2)

４
１２番

中 牧　盛 登
[一問一答]

旧大町スキー場跡地の活用について
(1)

帯状疱疹について
(1)

これからの市の観光をどう展開させるか
(1)

６
１４番

山 本 みゆき
[一問一答]

暮らしやすさに繋がる公共施設の更新と生活を支える行政サービス
の持続について

(1)
(2)

５
１５番

髙 橋　　 正
[一問一答]

水道事業について考える
(1)
(2)

７
９番

栗 林　陽 一
[一問一答]

道路行政について
(1)
(2)

公共施設について
(1)

(6)

市の不用品交換コーナーについて
(1)

鳥獣被害について
(1)

(4)

８
５番

堀　 　堅 一
[一問一答]

ＬＧＢＴ法による身近な影響について
(1)

(2)

(3)

(4)
(5)

1



順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
帯状疱疹とはどのような病気か。
帯状疱疹ワクチンの費用と効果は。

２.
認知症の人とご家族に対し、市はどのような支援を行ってきたか。
認知症カフェにどのように取り組むか。
認知症基本法の制定を受け、今後、市は認知症対策をどのように
計画的に進めるか。

３.
徹底した「文化芸術・地域文化」を守り活用したまちづくりの推
進を。

歩いて「水」を楽しめる大町らしい持続可能なまちづくりを。

１.
大町市文化芸術振興条例（仮称）で描く未来は。
施策に地域人材・資源・歴史を活かせ。

２.
地域産業のデータ等を政策決定にどう反映するか。

１.
異常気象による農業への影響と対策は。
異常気象が起こす災害に対する防災、減災対策は。

１.
市における観光業の位置づけは。

２.
課外授業にアウトドアアクティビティを積極的に取り入れること
はできないか。

３.
一般質問における検討する趣旨の答弁に対する、その後の進捗状
況を公表することはできないか。

１.
木崎湖周辺には市の無料施設がどれだけあり、どのような管理・
運営を行っているのか。

１.
市の取組みにおける課題は何か。

２.
市の取組みにおける課題は何か。

１.
奨学金制度の現状と問題点について
市としての奨学金制度の在り方とは。

２.
出産祝金の増額について
将来に向けた子育て支援や少子化への考え方は。

0

認知症の人とご家族が住み良いまちづくりについて
(1)
(2)
(3)

９
６番

太 田　昭 司
[一問一答]

帯状疱疹について
(1)
(2)

１０
７番

中 村　直 人
[一問一答]

「山岳文化都市」としての大町市について
(1)
(2)

ウェルビーイングと地方の時代について
(1)

(2)

証拠に基づく政策立案（ＥＢＰＭ）について
(1)

小中学校の課外授業について
(1)

１２
１番

植 松 悠一郎
[一問一答]

観光について
(1)

１１
３番

一本木 秀 章
[一問一答]

異常気象について
(1)
(2)

１３
１１番

小 澤　 　悟
[一問一答]

木崎湖について
(1)

一般質問の答弁について
(1)

松糸道路について
(1)

子育て支援事業について
(1)
(2)

１５
８番

西 澤　和 保
[一問一答]

奨学金制度の在り方について
(1)
(2)

１４
１６番

大 和　幸 久
[一問一答]

太陽光発電事業について
(1)

(4)
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質問
順位

会 派 等 名
構成
員数

議席
番号

議 員 名
抽選
番号

登壇日
持ち
時間

開始時刻 終了時刻

1 個 人 － １３ 大 竹 真千子 - 9月6日 （50） 10時00分 10時50分

2 個 人 － ４ 傳 刀　 　健 - （50） 11時05分 11時55分

3 個 人 － １０ 宮 田　一 男 - （50） 13時00分 13時50分

4 個 人 － １２ 中 牧　盛 登 - （50） 14時05分 14時55分

5 個 人 － １５ 髙 橋　　 正 - （50） 15時10分 16時00分

6 個 人 － １４ 山 本 みゆき 1 9月7日 （50） 10時00分 10時50分

7 個 人 － ９ 栗 林　陽 一 2 （50） 11時05分 11時55分

8 個 人 － ５ 堀　 　堅 一 3 （50） 13時00分 13時50分

9 個 人 － ６ 太 田　昭 司 7 （50） 14時05分 14時55分

10 個 人 － ７ 中 村　直 人 8 （50） 15時10分 16時00分

11 個 人 － ３ 一本木 秀 章 10 9月8日 （50） 10時00分 10時50分

12 個 人 － １ 植 松 悠一郎 11 （50） 11時05分 11時55分

13 個 人 － １１ 小 澤　 　悟 12 （50） 13時00分 13時50分

14 個 人 － １６ 大 和　幸 久 14 （50） 14時05分 14時55分

15 個 人 － ８ 西 澤　和 保 16 （50） 15時10分 16時00分

※①所要時間は、分単位

　②一問一答方式を選択した議員の所要時間は( )書きで表示し、50分としています（質問時間は20分）。

　③所要時間、開始時刻及び終了時刻は目安です。進行状況等により、前後することがあります。

令和５年 大町市議会９月定例会

市政に対する一般質問通告者及び発言順位


